



## Hommage à Anne Sylvestre

Anne Sylvestre nous a quitté lundi 30 novembre à l'âge de 86 ans.

Nous lui avons proposé de porter le nom de notre école.

Elle a accepté volontiers de faire le déplacement pour être présente lors de l'inauguration, il y a tout juste un an (le samedi 5 octobre 2019). L'équipe enseignante, municipale, les élèves et leur famille avaient été conviés. Tous se rappellent d'une personne avenante et dynamique. A cette occasion, elle a dédié un poster. Nous l'avons accroché dans le grand hall, accompagné d'une rose blanche en sa mémoire.

Anne Sylvestre était connue pour ses « fabulettes », chansons pour enfants, dont les premières datent de 1962. Elle a d'ailleurs offert à l'école l'intégrale de ses fabulettes, contenant 18 CD et 263 chansons.

En 2017, elle a fêté ses 60 ans de carrière sur scène.

Nous lui consacrerons un temps collectif vendredi 11 décembre, dans chaque classe. Nous parlerons d'elle et écouterons sa musique.

Nous vous proposons d'avoir un temps d'échange à la maison pour préparer ce moment : certains élèves l'ont rencontrée, d'autres ont appris ses chansons.



L'équipe enseignante et municipale.

